



あかまつ

令和5年度

第16号

令和5年7月11日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

6年 修学旅行

6日(木)、7日(金)

仲間との絆を深めた3校合同修学旅行(にじいろ学年)

6年生が6日(木)・7日(金)と1泊2日の日程で、心待ちにしていた修学旅行に行ってきました。団体で行動するときのマナーやグループで行動する時の思いやりの心など、みんなで行動する中から多くのことを感じ取り、学びと絆を深めた旅行となりました。

4年ぶりに県外への修学旅行となり、感染予防対策をした上で、無事に実施することができて本当によかったと思います。保護者の皆様に見送られ、日頃学校ではできない体験(世界遺産中尊寺の見学、松島遊覧、楽天プロ野球観戦、うみの杜水族館見学、ベニーランド遊園等)を通して、岩手・宮城の自然や文化を満喫することができました。

また、旅行の出発式では、3つの「あ」という話をしました(安全、あいさつ、後始末)。この3つの「あ」は社会に出るためのマナーにもなりますから、旅先だけでなく、いつでもどこでも普段の生活においてもできるようにしたいものです。そうすることで、今後ますます学校のリーダーとして活躍できるものと期待しています。

6年生や全校の保護者の皆様のご協力ありがとうございました。



松島遊覧



ベニーランド



うみの杜水族館



楽天プロ野球観戦



中尊寺



無事到着!

5年生 3校合同保呂羽山宿泊学習 5日(水)、6日(木)



3校合同の活動であること、そして、親元を離れてクラスの仲間と宿泊体験をすることは初めてとなる5年生です。事前の準備では、ご家庭の協力、本当にありがとうございました。

初日のカヌーでは、40分の山道を歩きましたが、疲れも見せず、大自然に囲まれた中で大いに楽しみました。

夜に行われたナイトハイクは、暗闇の中をちょうちん1つでゴールを目指しました。のぞみ学年の子どもたちにとっては暗い山道は心細かったのかもしれませんがね。

2日目の野外炊飯は、役割分担しておいしいカレーを作りました。

初めてカヌーにチャレンジしたこと、PA(プロジェクトアドベンチャー)では太田中で一緒になる東小・北小の仲間と協力した達成感、ナイトハイクでは怖さを乗り越えた経験、野外炊飯では後片付けまでしっかりと協力したこと、これらの体験は大きな自信となったはずです。一人一人の心の成長に大きな拍手を送ります。



4年校外学習

4日(火)

4日(火)に4年生が大曲仙北広域中央ごみ処理センターの見学に出かけました。UFOキャッチャーのようなごみクレーンは700kgのゴミをつかむことができることを聞き、ごみをバラバラにしたり乾かしたりするために上から何度も落としているところなどを見学することができました。ペットボトルのキャップは外して捨てた方がいいこと、燃えないごみを混ぜてしまうと大変な迷惑がかかってしまうことなど、ゴミの分別の大切さをしっかり理解できました。

